



PAN condena abusos contra personal médico

En los últimos años, debido a la austeridad y a la mala planeación del Gobierno federal, los médicos en instituciones de salud públicas han enfrentado atrasos en sus pagos, complementos de salario y prestaciones, incluido el aguinaldo, además de abusos laborales, extensas jornadas y carencias de material y equipamiento, acusó el diputado federal Éctor Ramírez Barba (PAN).

Desde los primeros días del año señaló que el sistema de salud está otra vez en situación de emergencia por la falta de pagos y abusos que se cometen en contra de la comunidad médica, quienes están teniendo que salir a las calles y hacer paros en los hospitales, ante la indiferencia de las autoridades.

Ramírez Barba lamentó que al reincorporarse de su periodo vacacional, el personal del ISSSTE se enfrenta a la incertidumbre, desinformación, amenazas y coacciones, principalmente por cambios en el sistema de registro de asistencia sin previo aviso.

Apuntó que, de acuerdo a información pública, el 4 de enero pasado, más de 300 médicos,

trabajadores del Hospital 20 de Noviembre del ISSSTE, iniciaron un paro de labores y realizaron cierre de calles y avenidas para exigir se respeten los derechos laborales.

Además, han solicitado espacios de diálogo para resolver la situación de las condiciones de trabajo que tienen, el pago de riesgos profesionales, jornadas de ocho horas y reconocimiento a la antigüedad y profesionalización.

Por lo anterior, expresó Ramírez Barba, desde la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la bancada de Acción Nacional en la Cámara de Diputados condena los abusos, amenazas y todo tipo de violaciones a los derechos humanos que el Gobierno federal ha cometido en contra de los médicos.

Y se hace, dijo, un urgente llamado para que las instituciones federales otorguen a la brevedad las remuneraciones que les corresponden a los médicos por concepto de salario y complementos, incluido el aguinaldo que se les negó a los trabajadores de Pemex, además de pagar las jornadas extras y brindar días de descanso suficientes. /JORGEX LÓPEZ